

En contra del aborto

La lectora Anaís Aguilera (LUN 12-11) dice estar a favor del aborto y recomienda que en los colegios se realicen clases de orientación sexual. Ahora, el aborto no es por falta de información, si no por la irresponsabilidad de los mismos jóvenes. No todo el mundo está a favor del aborto porque es un crimen. ¿Dónde están los derechos humanos del niño que está por nacer? Si vieran el sufrimiento del feto cuando lo están eliminando, ya no estarían de acuerdo.

Yo estoy en contra del aborto. Soy madre soltera y feliz asumí mi maternidad sola, ya que el papá apenas se enteró se mandó a cambiar. Ahora mi hijo tiene 36 años y es un excelente hijo. En Chile hay muchos problemas de adopción, y todos esos niños no deseados harían felices a muchas mamás que no pueden tener hijos. Deseo de todo corazón que nunca se legalice el aborto en Chile.

Sandra Moya Espinosa